

## Projektwoche mit dem Circus Luna im Schulhaus Hübeli, 6. – 10. Juni 2017



Nach dem langen Pfingstwochenende war es endlich so weit. 280 Kinder von der 1.-6. Klasse, welche vor Vorfreude fast platzten, durften das Zirkuszelt betreten und die Projektwoche konnte starten.



Die Kinder wählten im Voraus aus, bei welchem Atelier sie gerne mitwirken würden. Ob bei den Artisten-Gruppen, bei den Clowns, beim Dekorationsteam oder zuständig fürs Programmheft, ob in der Manege oder hinter den Kulissen, die Auswahl war riesig. Es hatte für jedes Kind etwas Passendes dabei und so wurden in verschiedenen Bereichen unglaubliche Erfahrungen gesammelt und die Begeisterung war bei allen riesig!

Die strahlenden Kinderaugen am Ende der Aufführungen, als sie nochmals winkend durch die Manege rennen durften, bestätigten dies!



Der tosende Applaus des Publikums nach atemberaubenden Kunststücken im vollen Zirkuszelt, sowie die unzähligen Komplimente nach den Aufführungen zeigten, dass nicht nur die Kinder Freude hatten.



Mit viel Elan und Engagement betreuten die Lehrpersonen die Ateliers. Dank fachkundiger Anleitung und kompetenter Unterstützung der vier Zirkuspädagoginnen und Zirkuspädagogen konnten wir in die packende Welt des Zirkus eintauchen.



Eine solch grosse und spezielle Projektwoche kann es im Hübeli nicht jedes Jahr geben. Doch anlässlich des 50-Jahre-Jubiläums des Schulhauses sollte der Zirkus-Traum wahr werden. Der Einsatz aller beteiligten Personen, einschliesslich der unzähligen freiwilligen Helferinnen und Helfern, war zwar enorm. Ohne finanzielle Unterstützung wäre es dennoch nicht möglich gewesen, die Zirkuswoche durchzuführen. Wir möchten uns aus diesem Grund für die grosse Unterstützung durch den Förderverein Luzerner Volksschulen ganz herzlich bedanken! / Benno Gut, Emmen